

REFERENCES (par oomark) Synergies

13-02-2011

Références (par oomark) n° 958 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 14 février 2011 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Guerre et Paix Les démocraties ne se font pas la guerre. Ce constat empirique revient dans les commentaires au moment où un vent nouveau de liberté souffle autour de la Méditerranée. Hormis...(suite)

Topo : "Principes : à chacun ses limites"

Affaire du Rainbow Warrior, novembre 1985 :

- Violentes manifestations anti-françaises en Nouvelle-Zélande
- Pierre Mauroy appelle off le premier ministre travailliste néo-zélandais David Lange
- Au nom de l'Internationale socialiste, il lui demande de faire cesser ces démonstrations

- David Lange refuse : " Pendant qu'ils défilent contre la France, il ne défilent pas contre moi"

Chez Pareto, la fonction d'utilité de l'homo oeconomicus présuppose l'égoïsme

Entreprise, 2010 :

- Lolo : je peux pas laisser passer ça, le client de Jipé c'est mon client
- Jipé2 : moi, je dis que t'avais qu'à t'en occuper plus
- Lolo : je peux pas laisser passer ça, faut que tu fasses respecter les principes
- Jipé2 : moi, je dis que du moment que quelqu'un s'en occupe...

Le pragmatisme est une doctrine consistant en la justification de l'idée par ses effets

"L'hypocrisie est un hommage à l'intérêt." Eduard Douwes Dekker, dit Multatuli

Quand on aime, on ne compte pas : « 1, 3, 5, 7, 9 ». Il est d'usage d'offrir un nombre impair de roses.
Pourquoi ? Réponse
avec

Culture

COM : « Maillot jaune ». Malgré quelques hésitations, le Tour de France demeure un puissant dispositif marketing, dont le maillot jaune constitue un élément central. Mais pourquoi jaune ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Marilyn Monroe ». La célèbre actrice est ici photographiée en train d'achever Ulysse, de Joyce. Mais l'avait-elle lu ? Réponse

Les
mots pour le dire : « Mieux vaut moins mais mieux ». Mieux vaut être sûr de soi quand on s'aventure dans cette
formule. Pourquoi ?
Réponse avec

Curiosités : Curiosités : « Paris ». Ces 14 marches détiennent un record de la voirie parisienne. Lequel ? Réponse
avec

A quoi ça sert la com interne ? Réponse

Partager
sur twitter